



## Points liminaires du SNALC

CTSD du 9 avril 2020

En points liminaires, le SNALC souhaite exprimer deux regrets et une demande :

### Regret n°1 :

C'est une pandémie qui nous permet d'obtenir aujourd'hui des postes supplémentaires.

### Regret n°2 :

Malgré la crise sanitaire que nous traversons, un sentiment perdure : le sentiment qu'une directive ministérielle en chasse une autre, succède à une autre, sans tenir compte de la réalité du terrain, de ce qui relève du possible et de l'impossible, comme la continuité pédagogique à tout prix, pour ne citer que cela...

### Notre demande :

Le SNALC salue cette dotation supplémentaire et demande que ces 16 postes, ajoutés aux 38 postes attribués initialement, soient uniquement dévolus à des postes devant élèves. Ces 54 postes ne doivent en aucun cas satisfaire un projet de PAF associé à un plan national mathématiques ou français, dont personne ne veut parmi les professeurs devant élèves. Il est grand temps de désengorger les écoles ordinaires, c'est-à-dire celles ne relevant ni du rural, ni de l'éducation prioritaire, et pas forcément urbaines d'ailleurs.